

Wir stehen an der Seite aller für den Frieden eintretenden Menschen und lehnen ausdrücklich jegliche Form von Gewalt ab.

Liebe Newsletter-Abonnentinnen,
liebe Newsletter-Abonnenten,

93 E-Mail-Adressen sind in der Empfängerliste dieses Newsletter eingetragen, 11 Neuzugänge seit dem letzten Monat. Vielen Dank für eure "Neugier", mehr über unseren Verein erfahren zu wollen.

Es gibt wieder einiges zu berichten.

Viel Spaß beim Schmökern wünschen

Thorsten Boomhuis, 1. Vorsitzender
Harry Wißler, 2. Vorsitzender
Michael Weinmann, Leiter Öffentlichkeitsarbeit

Mitglieder

Wir begrüßen Detlef Stieg recht herzlich an Bord der MS PingPongParkinson. Er ist unser 600. Mitglied und spielt an unserem Stützpunkt Gütersloh. Zusammen mit seinen Trainingspartnern freut Detlef (im Bild rechts) sich über unser Geschenk an ihn - einen neuen Tischtennisschläger. Ein entsprechender Bericht ist auf unserer Webseite [hier zu finden](#).



Nach Detlef folgten noch weitere Anmeldungen, so dass unsere Mitgliederzahl aktuell bei 620 liegt. Das bringt uns unserem Ziel für dieses Jahr näher, denn es fehlen "nur noch" 80.

Turniere 2022

Vom 30. Juni bis 03. Juli 2022 fanden die **PingPongParkinson Portugal Open 2022** statt.

35 Teilnehmer aus 12 Ländern nahmen teil. Die größte Teilnehmergruppe kam aus Deutschland gefolgt von Portugal. Einen Kurzbericht sowie Fotos und Videos gibt es bald auf unserer Webseite.



Seit dem 22. Juni 2022 ist die Registrierung für die **2022 PingPongParkinson@ World Championship**, also die PPP Weltmeisterschaften, möglich. Schon nach 24 Stunden gab es über 100 Anmeldungen. Tagesaktuelle Infos zu diesem Event, das vom 12. bis 16. Oktober 2022 in Pula, Kroatien stattfindet, gibt es auf der offiziellen Homepage <https://pppwc.org/>

Neues von den Stützpunkten

Wir suchen weiterhin Regionalleiterinnen und Regionalleiter ([siehe hier](#)).

Wir begrüßen **zwei neue Regionalleiter** in unserem Team, **Heiko Probst** und **Sven Hinrichs**. Für welche Regionen sie zuständig sind und eine kurze Vorstellung findet ihr beim Klick auf den Namen.

Wir bedanken uns für Euer Engagement und wünschen Euch viel Spaß und Erfolg.

Am 11. Juni 2022 berichtete Sat.1 Bayern über unseren **Stützpunkt Thannhausen**. Weitere Infos und den Bericht [findet ihr hier](#).

Sven Trautner veröffentlicht die **5. Ausgabe des PingPongParkinson Bayern Magazins**. [Alles weitere auf unserer Webseite hier](#).

Beim **Besuch am Stützpunkt des 1. FC Köln** wurde erst mit trainiert und dann die weitere Zusammenarbeit besprochen. Wer neben unserem 1. Vorsitzenden mit dabei war, [könnt ihr hier herausfinden](#).

Sponsoring, Spenden, Unterstützung, Kooperationen



10.000 € - #MissionMiteinander der R+V

Für unsere Turnierserie erhielten wir 602 Herzen bei der #MissionMiteinander zum 100. Geburtstag der R+V. (siehe Newsletter Mai 2022). Unabhängig davon haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der R+V eine Abstimmung durchgeführt. Wir bedanken uns recht herzlich über eine Fördersumme von 10.000 €.

[Der Bericht ist hier zu finden](#).

Ein Lied über PingPongParkinson ist jetzt in Kleinauflage als CD für 10 € verfügbar. Der Erlös wird als Spende an uns durchgereicht. [Weitere Informationen gibt es hier](#).

Parkinson Journal

Das Parkinson Journal ist unser **Kooperationspartner für geballtes Wissen zum Thema "Morbus Parkinson"**. Wir verlinken deshalb direkt auf die Webseite von Herausgeber Jürgen Zender. WEITERE Infos auf unserer Startseite oder [hier](#).



Als weiterer **neuer Kooperationspartner** konnte die **Hilde-Ulrichs-Stiftung** gewonnen werden. Sie setzt sich für ein Aktives Leben mit Parkinson durch nicht-medikamentöse Therapien. Im Laufe des nächsten Jahres soll es ein gemeinsames Projekt geben. [Mehr zur Kooperation findet ihr hier](#).

Parkinson Netzwerk Osnabrück+ gegründet

Bei der Auftaktveranstaltung hielt Thorsten Boomhuis einen kurzen Vortrag über Tischtennis gegen Parkinson. Mehr dazu [hier auf unserer Homepage](#) oder auf unserem [YouTube-Kanal](#)

Unsere Webseite wurde überarbeitet

Sie zeigt sich in einem neuen attraktiven Gewand. Folgende Änderungen wurden u.a. gemacht:

- alle Untermenüs sind durch Unterseiten mit graphischen Elementen ersetzt worden, um die Bedienbarkeit auf mobilen Geräten zu verbessern.
- Unsere kleine INFOTHEK zum Thema "Morbus Parkinson" wurde geschlossen (siehe oben)

Über weitere Pläne zur Homepage mehr im nächsten Newsletter.

Ihr habt das Ende dieses Newsletters erreicht.
Werdet Fan unserer Facebook-Seite, abonniert unseren You-Tube-Kanal und folgt uns auf Instagram.

